



Courrier des Lecteurs du 24 heures du 2 .02.2016,

"Plus qu'un projet urbanistique, une qualité de vie":

"Pour la première fois, les Verts de Villeneuve se présentent avec 6 candidats à l'élection au Conseil communal.

Nous, les Verts de Villeneuve, ambitionnons d'apporter un vent de fraîcheur à la politique communale villeneuvoise. Dans notre proposition pour la prochaine législature, nous abordons concrètement le problème du développement du secteur Gare :

> Dans le secteur gare, nous voulons favoriser l'émergence d'un écoquartier d'environ 400 habitants-emplois, convivial et en harmonie avec le bourg historique

> Nous voulons favoriser la construction de logements abordables pour toutes les générations

> Nous voulons que la place de la Gare soit aménagée pour que le transfert d'un transport public à l'autre soit simple et facile.

De plus, le niveau des particules fines et de la pollution étant déjà élevé dans notre région, il faut penser au-delà d'un simple projet d'urbanisme et parler de qualité de vie.

Concernant le questionnaire de Villeneuve à Venir, au contraire de certains partis bien établis qui peuvent se sentir bousculés, les Verts de Villeneuve considèrent qu'il s'agit là d'une démarche citoyenne parfaitement admissible. Elle va dans le même sens d'une démarche participative large que nous recommandons de reprendre et poursuivre au plus vite pour débloquent le PDL Gare.

Nous relevons que, suite à l'opposition affichée par Villeneuve à Venir, le PDL Gare est désormais débattu largement. Grâce à cette association, Villeneuve est train d'éviter le piège d'un projet développé dans son coin par un petit comité et que le Conseil communal ne pourrait au final qu'approuver ou refuser en bloc."